
福岡市民クラブ【城南区】

井上 まい井上 まい
市議会の話2

井上まいプロフィール

活動報告

ごあいさつ

https://inouemai.jp

公式ホームページ

活動配信中！ インスタグラム フェイスブック

〒814-0155
福岡市城南区東油山1丁目 1－１6 東野ビル 1F
TEL 092-874-2601 　FAX 092-874-2602

外環状線
油
山
観
光
道
路

サニー 堤IC

ナフコ

堤

マルキョウ
東油山2丁目

井上まい
事務所

9 月から 10月にかけて、9月定例会と決算特別委員会が行われました。
9月の定例会では、議場にて登壇し、初めての一般質問をさせて頂きました。
「質問」と言っても、議会での質問は、一般に使う分からないことを尋ねる質問と違い、執行
部に対し市民の声や要望を伝えるための大切な手段となります。
今回は、私が行った質問の内容を含めてご報告いたします。

9 月定例会

平成 元 年  福岡県生まれ
平成 20年  福岡県立明善高等学校卒業。陸上部で走り込む日々
平成 25年  九州大学 21 世紀プログラム課程卒業。
平成 27年  株式会社リクルートジョブズ入社。
                 求人広告の営業を担当。
　　　　　 福岡の企業延べ 250 社を担当し、
                採用のプロとして課題解決に取り組む
平成 30年  同社退職。
　　　　　 新たな目標の実現に向けて、
                衆議院議員いなとみ修二秘書として
                活動を開始 (城南区担当 )
平成 31年  福岡市議会議員初当選

ラブアースに参加し、
樋井川周辺を清掃しま
した。

各地のお祭りにお邪魔
しました。
写真は、地元東油山２丁
目のお祭りです。

7月 27日 ９月 5日8月 4日

城南区ママさんバレー
ボール大会にて。
迫力に圧倒されました。

8月 18日

市政報告会
多くの地域の方に、ご参加
いただきました。

インターンシップに来て
くれた大学生が政策立案
コンテストで優勝。

8月～9月

以前からお世話になって
いる古賀市長の元へイン
ターン生と訪問。古賀市
議会も傍聴しました。

ソフトバレーボール大会
始球式で投げさせていただ
きました。

9月 8日

「政治を身近に」を目標の一つに掲げております。
みなさまに少しでも政治を身近に感じて頂けるように、分かりやすくご説明していきます。
第 2弾は、「決算特別委員会」についてお話します。

福岡市議会では、年に 4回の定例会と不定期に招集される臨時会に加え、委員会が開かれます。
委員会の中には、さらに「常任委員会」と「特別委員会」があります。
常任委員会は、担当局ごとに 5つの委員会に分かれており、私は「経済振興委員会」に所属して
います。特別委員会には「交通対策特別委員会」「少子・高齢化対策特別委員会」「議会改革調査
特別委員会」「都市問題等調査特別委員会」があり、私は「交通対策特別委員会」に所属しています。
そして 10月には「決算特別委員会」が、３月には「予算特別委員会」が開かれます。
今回開かれた「決算特別委員会」では、平成 30年度の決算内容に関し審議をしますが、本会議場とは違い、特別委員会室
という部屋で行われます。裏面の写真からも分かると思いますが、本会議場とは違い市長をはじめとした執行部側とも距
離が非常に近く、定例会とは違った緊張感があります。
決算ということで「もう終わったことを話してどうするの？」とご質問を受けることもありますが、終わったことだから
こそ、取り組みの結果がどうだったのか、昨年の予算が適正だったのかを精査することが、次年度の予算決めのためにも
非常に重要になります。
各常任委員会ごとにも細かなところまでしっかりと審議をし、質問を通して次年度への要望を伝えました。

福岡市議会議員

井上 まい 通信

9 月 12 日～ 24日まで、9月定例会が開かれました。
6月の定例会と同じく、行政側から出される議案の審議が中心となり、合わ
せて議員からの一般質問の機会が与えられます。
今回は、私の所属する福岡市民クラブからは、同じく１期生である新人議員
みんなで登壇することになり、私も今回の定例会が一般質問のデビューとな
りました。

今回の一般質問では、 「女性活躍推進に向けた企業への支援策について」というテーマで、公約にも挙げており
ました誰もが働きやすい環境づくりに関して質問しました。
一般的に労働分野に関しては、国や県が担うべき話だという風潮があります。今回の質問を作り上げていく過
程でも、何度も市の担当者から「労働問題は県が管轄なので・・・」という回答が返ってきて前に進まない場             
　　　　　　　　　　　　　　　面もありました。しかし、市にも中小企業を支援する担当局があり、人材採
　　　　　　　　　　　　　　　用を支援する施策も存在するため、全く無関係ではないのです。

　　　　　　　　　　　　　　　数回に渡る勉強会を経て、市にできることを改めて整理し、今回は市民局の
　　　　　　　　　　　　　　　女性活躍推進課の取り組みに対し質問しました。たった 2名しかいない女性
　　　　　　　　　　　　　　　活躍推進課でできることの限界に関し指摘し、もっと効果的な広報を市内の
　　　　　　　　　　　　　　　企業にしていくためにも、企業に対する施策を管轄している経済観光文化局
　　　　　　　　　　　　　　　も協力して取り組んでいくよう要望しました。
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城南区中学生サミット
ディベートが大変勉強にな
りました。

9月 14日

10月 6日 11月 6日 11月 10日
南片江校区運動会
進行係として参加しました。

福岡市民クラブの活動報
告会を行いました。

福岡マラソン
いなとみ衆議院議員と参加。
初マラソン、なんとか完走
しました。
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